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資料２ 4P
修繕の前倒しと耐震補強への上乗せのシナリ
オには感心しました．

実現可能な計画となるよう、事後保全から予
防保全へ早期に移行することが重要と考えて
います。

資料４ 6P

youtubeも図に入れてはどうか．SNSと比べて
youtubeは比較的幅広い年代の方がアクセス可
能である．講演をyoutubeで代替するなど，コ
ロナが収束するまでに，対面の代わりとなる
方法も模索していただきたい．

今般の感染症拡大状況を踏まえ、YouTubeも含
めた幅広い広報手法を引き続き検討します。
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